
                       

                                

 

 

 

 

Troisième flamme : 

 

« Moi, je suis la lumière de la foi. Cela fait des années que je dis : « Ayez 

confiance en Dieu ! Il est là avec nous ! Il peut nous accompagner, nous 

épauler, nous porter… » Mais qui croit en ces paroles ? Qui a confiance en 

Dieu ? Qui s’appuie sur lui ?  

Je suis la lumière qui indique l’ouest, le soleil traverse le ciel et se couche  

dans une splendeur multicolore, apportant avec lui la promesse du repos.  

L’ouest nous dit la force renouvelée, et la promesse de se lever avec le Christ 

ressuscité, mais personne n’y est attentif, je crois que je suis inutile …  

Les gens n’ont plus besoin de moi… » 

 

La bougie s’éteint 

 


